



Superficie	229 m ²
Référence	949V222M
Prix	1 200 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir dans un quartier résidentiel à 5 min des plages et des commerces, cette jolie villa de 229 m² habitables sur un terrain de 2000 m². Elle se compose d'une entrée, un grand salon/ séjour, une cuisine séparée et son arrière-cuisine, trois chambres, deux salles de bain, deux wc. Un appartement indépendant, avec séjour, cuisine, une chambre avec salle d'eau et wc, une salle d'eau supplémentaire, une salle de sport plusieurs terrasses, un garage de 45 m² une piscine

Bertrand foucher immobilier invites you to discover, in a residential neighborhood just 5 minutes from the beaches and shops, this charming villa of 229 m² of living space on a 2000 m² plot. It features an entrance hall, a large living/dining room, a separate kitchen with a pantry, three bedrooms, two bathrooms, and two toilets. An independent apartment with a living room, kitchen, a bedroom with a shower room and toilet, an additional shower room, and a fitness room several terraces, a 45 m² garage a swimming pool

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 Avenue des Alliés - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

